

Mon année scolaire en Autriche

Charlotte, 19 ans, est partie une année scolaire en Autriche. Elle nous raconte son expérience.

(1) La langue

J'avais déjà passé deux mois en Allemagne, donc j'avais un bon niveau d'allemand, je savais déjà bien parler cette langue. Mais j'ai pris plus de plaisir à parler l'allemand en Autriche, où il est plus doux, plus mélodieux, plus proche des émotions.

(2) Les cours

Les élèves doivent faire de leur mieux pour bien parler la langue allemande. Presque tous les exercices sont à l'oral, seul ou à deux, avec des présentations Powerpoint. Les élèves sont habitués à prendre la parole. Ils ne stressent pas comme nous avant les épreuves orales du bac.

(3) Les profs

Les profs demandent aux élèves ce qui leur plaît. Ils n'ont pas un programme strict et se mettent au courant de l'actualité politique et culturelle pour rendre leurs cours vivants. Par exemple, en français, ma classe étudiait des chansons populaires. J'adore les chansons, donc pour moi, c'était très 37.

(4) Le lycée

Le lycée fait de son mieux pour préparer les jeunes à l'avenir. Ainsi, en première, chaque élève présente un projet d'études ou de métier. Les lycéens sont plus engagés dans la vie de tous les jours : ils parlent politique, ont un petit boulot, organisent eux-mêmes le bal du lycée en trouvant des sponsors pour la tombola ou le champagne... Avec les cours qui finissent à 13h40, ils ont plus de temps pour s'intéresser à la vie hors du lycée.

(5) Les sorties

A Vienne, tous les musées sont gratuits pour les jeunes. J'en ai bien profité avec mes amis. On sortait aussi souvent sur la place de la mairie, où il y a des concerts et des projections l'été, et l'hiver des sculptures de glace et une immense patinoire. J'ai adoré aussi les marchés de Noël, où l'on se retrouvait autour d'un kirsch et de fruits trempés dans le chocolat. Et les bals, où tu vas en robe de soirée pour danser la valse... Un véritable conte de fées !